
На свете есть такое место,
Где ты родился и живёшь.
Клочок земли - с ним связан тесно -
Своею родиной зовёшь.
Люблю я свой родной посёлок,
И тех людей, кто здесь живёт,
И как бы ни был путь мой долог,
Тропа меня домой ведёт.

24 августа поселок Фосфоритный отметил большой 
и долгожданный праздник. Праздник, которого все 
ждали с нетерпением! Наш посёлок имеет большую 
историю, богатую добрыми традициями и людьми, 
чей трудовой и военный подвиг навсегда останется 
в памяти земляков. Каждый из нас хранит в своём 
сердце  любовь к своей родине, к своему посёлку, 
в котором провёл своё детство, юность, обрёл на-
дёжных и верных друзей!

В 2004 году Фосфоритный был включён в черту ра-
бочего посёлка Хорлово, соответственно поменял-
ся адрес, но остались история и огромное желание 
вернуть название своему посёлку. И сегодня мы 
рады сообщить, что историческое название и 
статус рабочего посёлка возвращены нашему 
населённому пункту Постановлением губерна-
тора Московской обл., которое вступило в силу 
с 24 апреля 2019 года.
На празднике присутствовали: временно исполня-
ющая полномочия главы г.п. Хорлово - Ламбакахар 
Маргарита Евгеньевна; председатель Совета депу-
татов г.п. Хорлово Титов Александр Тимофеевич;  
глава Воскресенского муниципального района – 
Сухарь Олег Владимирович; председатель Совета 
ветеранов и депутат г.п. Хорлово – Помазкова На-
дежда Георгиевна.

Торжественная часть прошла с поздравлениями и 
награждениями. На празднике присутствовали так-
же почетные граждане городского поселения Хор-
лово – Пугачева Валентина Сергеевна и Кошелько-
ва Вера Николаевна.

Затем торжественная часть перешла в концертную 
программу. Приятным сюрпризом для жителей по-
селка Фосфоритный стало выступление москов-
ской кавер-групы «Манекен». В их исполнение 
прозвучали как современные хиты, так и шлягеры 
прошлых лет. Закончилась праздничная программа 
выступлением ВИА «Наши» (руководитель Крысяев 
Ю.М.).

Во время праздника прошел фестиваль ВИА и рок 
групп; была проведена детская игровая програм-
ма от ПМК «Новое поколение», работали торговые 
точки и детские аттракционы. Кроме того, для всех 
желающих работали мастер классы.  

Праздник удался, и даже погода подарила нам пре-
красный день и вечер! 

Посёлок родной мы тебя поздравляем,
Тебе всей душой процветанья желаем
Спеши развиваться, на месте не стой,
Мы любим тебя и гордимся тобой!

Немного истории…
В 90 годах ХIХ века в эти места приехал Московский 
купец третей гильдии Агафон Васильевич Клопов 
с семьей. Построил двухэтажную дачу. В одной из 
комнат на 1-ом этаже открыл школу для местных 
детей, а в 1897 году начал строительство красиль-
но-пуговичной мануфактуры. Испокон веков Россия 
славилась своими небольшими селениями. Именно 

ими прирастала её мощь, в них рождались трудо-
любивые, выдающиеся и надёжные люди. 

Вот так и наш посёлок Фосфоритный, незаметный 
на первый взгляд, образованный ещё в 20-х годах 
прошлого столетия на голом месте, за время своего 
существования превращался в крупный посёлок и 
вносил существенный вклад в развитие производ-
ства минеральных удобрений для нужд сельского 
хозяйства нашей страны. 

Между тем страна год от года уверенно набирала 
силу, это чувствовали всюду и во всём. Ширился 
размах работ и на Егорьевском Фосфоритном руд-
нике. 

К 1932 году мощность по выработки фосмуки увели-
чилась в 2,5 раза. К 1941 году выросла до 50 тысяч 
тонн, а выработка фосфоконцентрата до 100 тысяч 
тонн в год. Огромный вклад внесли наши земляки в 
годы ВОВ как на фронтах, так и в тылу. 

В 1963 году «Егорьевский фосфоритный рудник» 
переименовывается в п. Фосфоритный, Воскресен-
ского района, Московской области, расположенный 
на юго-западной окраине подмосковной Мещёры, 
примерно на одинаковом расстоянии от городов 
Воскресенск и Егорьевск. В посёлке находится же-
лезнодорожная платформа Рудниковская Большо-
го кольца МЖД. 

В том же году два рудника – Егорьевский и Лопа-
тинский объединенили в единое предприятие – 
Подмосковный горнохимический комбинат, который 
стал поставщиком сырья для Воскресенского хим. 
Комбината им. Куйбышева. Впоследствии горнохи-
мический комбинат был переименован в производ-
ственное объединение «Фосфаты».

Администрация ДК «Красный горняк»

С днем рождения, поселок Фосфоритный!
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Щербаковы

Иван Никитович Щербаков
Родился я в 1930-м году, в деревне Новочеркасское. Родители у меня умерли 
рано. В 1942-м году я кончил 4 класса школы и пошел работать в колхоз. Мне 
тогда исполнилось 12 лет. В колхозе чего только не выращивали: капусту, кар-
тофель, огурцы, помидоры, свеклу, турнепс. Росли здесь рожь, овес, просо и 
даже гречка. Последняя, правда, не вызревала. Зимой мы в колхозе возили 
навоз на поля, а еще собирали и сдавали колоски. Нам за это давали хлеб. 

Помню, во время войны в колхозе работали, копали пацанами картошку. При-
летел немецкий самолет и сбросил листовки. Мы стали их поднимать, а само-
лет круг дал и стал по нам из пулемета строчить. Бригадир кричит нам: «Все с 
поля в лес!» - Мы со всех ног в лес помчались. Уцелели.

В колхозе я работал прицепщиком на гусеничном тракторе ХТЗ-181 – сидел на 
плуге. Трактористом у нас была женщина; мужчины-то все на фронте были. Па-
хали мы по ночам: света нет, высоко в небе летают немецкие самолеты, а мы 
пашем… По утрам приходил бригадир и мерял палочкой глубину вспаханного 
поля. Если глубина оказывалось менее 20 сантиметров заставлял перепахи-
вать. Правда, кормили нас очень хорошо. 

Восемь лет я проработал в колхозе; потом мне это дело надоело. Мы с другом 
решили сбежать учиться на Цемгигант в ФЗУ (так назывались в то время «шко-
лы фабрично-заводского ученичества» - прим. редактора). Но председатель 
нам справок из колхоза не давал, так как в колхозе работать было некому. Поэ-
тому пришлось бежать без разрешения. Повезло нам, взяли без справок. Через 
шесть месяцев, когда я закончил обучение в ФЗУ, работал на Цемгиганте до 

самой армии. В 21 год ушел служить, попал на Украину. Служил три года.

Вернувшись из армии, устроился работать на Фосфоритный рудник в СМУ 
строителем. Пока служил, умерла моя мама. Отец запил. В 1956-м году я же-
нился на Марии. Она меня ждали все три года из армии. После свадьбы стали 
жить втроем с отцом. Так и жили 14 лет до самой его смерти.

В 1966-м году я перешел работать на 10-й карьер. Начинал с «ковшевого», 
работал помощником мастера. Потом машинистом. В 1977-м году у меня сразу 
случились инсульт и инфаркт, поэтому попал под сокращение. После выздо-
ровления на работу никуда не брали, даже сторожем. Я завел в Новочеркас-
ском свою пасеку и стал заниматься разведением пчел. Да и сейчас эти пасека 
живая – ею занимается наш средний сын.

Свой дом мы построили нашей бригадой сами в 1976-м году. После работы мои 
дети все приготовят, кирпич натаскают, а мы с бригадой вечером кладем. Так 
всю жизнь и живем в этом доме.

Дети у нас очень хорошие. Три парня и девка. Не пьют, не курят. Все ходили 
в школу в Хорлово. А это – 7 километров пешком. Но все отучились там до 10 
классов. Сейчас работают, нас навещают. Живут все в Фосфоритном. Старший 
– Анатолий, средний – Николай и дочь Наталья. Сыновья отслужили в армии, 
как положено. Дети утроили нам с женой сначала золотую, а потом и брилли-
антовую свадьбы. Дочь – медсестра; долгое время работала в Москве. Сейчас 
лечит меня.

Иван Никитович Щербаков Щербаковы: Иван Никитович и Мария Федоровна

И.Н. Щербаков и М.Ф. Щербакова - на переднем плане
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Мария Федоровна Щербакова (Сорокина)
Я тоже родом из Новочеркасского. Моего отца завали Никита Акимович, а маму 
– Марфа Акинфиевна.

В 1948-м году, в 14 лет, я пошла работать в пуговичную артель в Новочеркас-
ском. Технология изготовления была сложная, но я до сих пор все хорошо пом-
ню. Откуда-то нам привозили рога и копыта. Сначала их варили в котле, чтобы 
размягчить. Потом их рушили. Потом сидели и нарезали «тоненькими пугов-
ками». А затем «тесьмили»: вдавливали, придавая им определенную форму, 
пока они были горячими. После этого срезали неровные края и делали отвер-
стия. Затем в специальной избушке их красили ольховой корой в черный цвет и 
сушили. Потом мужики ссыпали их в мешок и долго трясли, чтобы, перетираясь 
внутри мешка друг о друга, они становились блестящими. 

Наши пуговицы «уходили» ящиками даже в Алма-Ату. А вообще пуговицы были 
как разных сортов (от первого и ниже), так и разных диаметров – 6-е, 9-е, 14-
е…

Наша свадьба с Иваном была в октябре 1956 года. Раньше все женились по-
сле уборки урожая, начиная с Покрова. Сначала мы пошли пешком в Елкино, 
чтобы расписаться в Елкинском сельсовете. А так как мы старообрядцы, по-
сле регистрации поехали венчаться в деревню Алешино. Ближайшая старооб-
рядческая церковь была в то время только там. Поженились, нищета сначала 
была – ни ложки, ни чашки. Работали, покупали постепенно все. Помочь было 
некому. Через два года стали детей рожать.

В 1958-м году у нас родился старший сын. Я осталась сидеть дома в декрете. 
А тут и наша пуговичная артель начала закрываться. К слову сказать, в артели 
у меня даже трудовой книжки не было. И когда меня позвали работать после 
декрета в колхоз, в артели мне выдали только справку. Наш колхоз назывался 

«Промколхоз». В колхозе были только поросята и лошади. Коров не было.

Потом я пошла работать на карьер. Сначала работала кабельщицей. Потом 
повысили до транспортерщицы. Я освоила все рабочие профессии: от помощ-
ника машиниста до ковшевой. (Для справки: ковшевая находится внизу карье-
ра и руками показывает машинисту - какую породу брать. Глубина три метра: 
не слышно ничего, только показать можно. Сначала идет одна порода, потом 
- портлань (огромные камни). В 55 лет я с карьера и на пенсию ушла, отработав 
там в общей сложности 25 лет.

У нас и корова была; и коз мы разводили. В Хорлово фабрика работала. Туда 
машинами возили рабочих. Школьников не сажали, но они умудрялись запры-
гивать на ходу. Как-то раз наш сын прыгнул неудачно, упал и заработал откры-
тый перелом.

Еще в наше время заготавливали и сдавали государству «метлы» - обламыва-
ли ветки у деревьев. Таким образом многим удавалось зарабатывать допол-
нительные деньги. Мы не были исключением и зарабатывали таким образом 
на строительство. Это были 70-е годы. А строиться мы решили на Руднике. И 
женили всех, и в армию отправляли потом из этого дома; и встречали возвра-
щавшихся отовсюду в этом доме много-много лет.

Раньше за Новочеркасским было большое поле. У Рудника тоже было 
большое поле, которое почему-то называлось «Шкинь». Так же называл-
ся и лес ближе к Елкино. Говорят, что Новочеркасские – переселенцы из 
другой деревни - Климово. Люди переселялись сюда, им давали лес. Сей-
час в деревне Новочеркасское коренных жителей практически нет. Оста-
лись одни дачники…

Справа-налево: Головкина Анфиса, Щербакова Мария, Костюхин 
Николай, Абрамов Евгений, Щербаков Петр, Галкин ВячеславМария Федоровна Щербакова

Гусеничный трактор «ХТЗ-181» Щербаковы: Иван Никитович и Мария Федоровна
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Тройное событие в жизни А.М. Покровского

6-го августа 2019 года Совет депутатов г.п. Хорлово вынес следующее 
решение:

РЕШЕНИЕ
от 06.08.2019 № 455/77

О возложении временного исполнения полномочий главы городского поселения Хорлово на замести-
теля главы администрации городского поселения Хорлово Ламбакахар М.Е.

В связи с решением главы городского поселения Хорлово Покровского Андрея Михайловича об от-
ставке по собственному желанию с 6 августа 2019 года, изложенным в его заявлении в Совет депу-
татов городского поселения Хорлово, в  соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 N 131-
ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", Уставом 
городского поселения Хорлово Совет депутатов городского поселения Хорлово решил:

1. Возложить временное исполнение полномочий главы городского поселения Хорлово Воскресен-
ского муниципального района Московской области на заместителя главы администрации городского 
поселения Хорлово Ламбакахар Маргариту Евгеньевну.

2. Настоящее решение вступает в силу с 7 августа 2019 года.

3. Опубликовать настоящее решение в Муниципальной газете городского поселения Хорлово «Наша 
жизнь».

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на председателя Совета депутатов Ти-
това А.Т.

Председатель Совета депутатов А.Т. Титов

5 августа 2019 года Андрею Михайловичу Покровскому исполнилось 65 лет, с чем мы его от всей 
души поздравляем! Но вообще-то в начале августа в жизни этого замечательно человека произо-
шло сразу три события: юбилей, наступление пенсионного возраста и досрочное увольнение с 
занимаемой должности по собственному желанию. Напомним, что главой городского поселения 
Хорлово Андрей Михайлович был с 2005-го, а главой поселка и того дольше – с 2000 года.

Покровский А.М. в настоящее время нахо-
дится на заслуженном отдыхе. Поэтому, 
решив узнать обо всем «из первых уст», ре-
дакция газеты «Наша Жизнь» отправилась к 
Андрею Михайловичу в гости. Там мы задали 
ему несколько вопросов, ответы на кото-
рые публикуем на страницах нашей газеты.

Андрей Михайлович, в связи с чем Вы решили 
сложить свои полномочия раньше срока?
Во-первых, чтобы пенсия была оформлена в на-
шей, поселковой администрации. Во-вторых, я 
решил дать возможность Маргарите Евгеньевне 
втянуться в эту работу. Она у нового руководства 
на хорошем счету. Скорее всего, именно она бу-
дет в ближайшем будущем курировать все учреж-
дения нашего поселения.

Как Вы себя сейчас ощущаете?
Пока есть большое желание - немного отдохнуть. 

В последние годы это не особо удавалось. А раз уж 
сейчас появилась такая возможность, я ею с удо-
вольствием воспользуюсь.

Андрей Михайлович, есть что-нибудь такое, про 
что Вы, как бывший глава администрации, може-
те сказать: как ни старался, выполнить не смог? 
Или выполнили все, что хотели?
Честно признаюсь, задач было очень много. Да, ка-
кие-то из них мы так и не выполнили. Во-первых, мы 
не смогли полностью сделать все дороги. И здесь 
главным препятствием служило не недостаточное 
финансирование, а, скорее, сверхзавышенные тре-
бования чиновников. Не секрет, что стоимость проек-
тирования новой дороги сопоставима со стоимостью 
самого строительства дороги. Наше законодатель-
ство требует проводить это дорогостоящее проекти-
рование и при строительстве огромных трасс между 
городами, и при обновлении какого-нибудь участка 
дороги внутри поселения. Я считаю, что в данном 

случае (строительство участка дороги в поселе-
нии) мы «заколачиваем микроскопом гвозди». По-
этому во многих случаях нам не хватило ни време-
ни, ни сил, ни средств.

Во-вторых, мы не успели газифицировать и прове-
сти водопровод во все деревни нашего поселения. 
Здесь палками в колесах нам опять служило наше 
законодательство. На сегодняшний день, по зако-
ну, газифицировать деревню можно при условии, 
что в деревне прописано не менее 100 человек. А 
что у нас? – В деревнях стоит по 70-80 домов, а 
прописаны 10-12 человек. Остальные – приезжие, 
не желающие оформляться в нашем районе. Жи-
вой пример – деревня Новочеркасское. При этом, 
все жители этих деревень хотят, мечтают, просят 
требуют провести газификацию. Газификация ока-
залась для нас «непробиваемым щитом».

В-третьих, проведение водопровода в те же дерев-
ни. Эта задача оказалось нерентабельной, так как 
на ее осуществление всего лишь в одной деревне 
потребовалось бы потратить половину годового 
бюджета всего поселения. 

Я бывал в других областях. Возьмем, например, 
Воронежскую область. Я видел там деревни, кото-
рые значительно меньше, чем то же Новочеркас-
ское, но имеют газ. Регион там по-другому ставит 
задачи о проведении газа и успешно реализует эти 
начинания. Негативная ситуация с нашими дерев-
нями, на мой взгляд, - это недоработка руковод-
ства Московской области. Деревня будет разви-
ваться, если там есть газ и вода. Или хотя бы газ. 
Тогда люди будут там жить.

И вообще - мое мнение такое. Прежде чем обу-
страивать любой двор, необходимо менять те-
плотрассу, водопровод, канализацию и т.д. К сожа-
лению, у нас двор сначала ремонтируется, а года 
через два начинают копать, если что-то там «про-
рывает». Причина - нас «давят» показателями. И 
многие из этих показателей иногда просто идут во 
вред. Возможно, правительство Московской об-
ласти считает, что все эти трассы должна менять 
обслуживающая организация. Но последние, в ос-
новном, занимаются точечными ремонтами. Оста-
ется надеяться (как обычно), что у нового руковод-
ства хватит сил и желания переломить ситуацию в 
лучшую сторону.

Что нас всех ожидает этой осенью?
Я думаю, что осенью нас ждут изменения. Сейчас 
у нас в каждом поселении своя штатная структура. 
С осени штатная структура городского округа Вос-
кресенск будет единой. Все пенсионеры в админи-
страции г.п. Хорлово пойдут на пенсию, остальные 
каким-то образом будут пристроены.
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"Путешествие в страну детства"
С Днём рождения, Ёлкино!

2 августа в деревне Ёлкино прошла игровая развлекательная программа «Путешествие в страну детства». Программа была посвящена Дню рожде-
ния д. Ёлкино.
Развлекательная программа проходила на свежем воздухе перед клубом для 
юных жителей деревни. Во время игровой программы ребята знакомились друг 
с другом в процессе игр, участвовали в весёлых эстафетах, и конкурсах, танце-
вальных играх и создавали себе и жителям праздничное настроение.

Игровую программу подготовили: специалист по работе с молодежью подрост-
кового - молодежного клуба «Новое поколение» Сисина К.С. и помощница хо-
реографического коллектива «Failli-danse» Даша Первозванова.

Администрация МБУ ПМК «Новое поколение»

Мое прекрасное лето

15 августа сотрудники библиотеки 
№2 (мкр. Фосфоритный) провели ли-
тературно-художественный вернисаж 
«Моё прекрасное лето». Лето – конеч-
но же любимое время года, но летние 
каникулы скоро заканчиваются, и мы 
предложили ребятам нарисовать са-
мые яркие впечатления об этом пери-
оде. Многие дети отдыхали на море, 
поэтому для своих рисунков выбрали 
морскую тематику, но и о своём род-
ном крае не забыли: нарисовали сво-

их друзей, природу, любимые цветы. 
Несмотря на то, что лето не всегда 
радовало нас хорошей погодой, ри-
сунки ребят получились солнечными, 
яркими и красочными.

Администрация библиотеки №2, мкр. 
Фосфоритный

Давайте поиграем

2 августа мальчишки и девчонки из 
ГКУСО МО «Воскресенского социаль-
но-реабилитационного центра для не-
совершеннолетних» вновь посетили 
библиотеку №1 АМУ «КПСЦ Родник». 
Ребята сдали прочитанные книги и 
выбрали понравившиеся для чтения, 
познакомились с литературой, пред-
ставленной на книжных выставках, 
посмотрели журналы, а затем погру-
зились в увлекательный мир настоль-
ных игр. 

Игра - важное средство воспитания 
человека. Для детей игра - это не 
только способ отдыха и развлечения, 
но и необходимый вид деятельности, 
особая форма жизни, в которой осу-
ществляется связь ребёнка с окружа-
ющей действительностью.

Дети с пользой провели свое свобод-
ное время и получили заряд бодрости 
и хорошее настроение.

Администрация библиотеки №1, пос. 
Хорлово
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День строителя

День строителя – профессиональный праздник работников строительных отраслей. В России его 
ежегодно отмечают представители всех профессий, которые имеют отношение к проектирова-
нию, возведению, ремонту и обслуживанию сооружений: инженеры, проектировщики, монтажни-
ки, каменщики, штукатуры, руководители рабочих бригад и вспомогательный персонал, который 
обеспечивает отрасль материалами и услугами.
10 августа в ДК «Хорлово» отметить свой профес-
сиональный праздник собрались сотрудники стро-
ительной компании ООО "Волма-Воскресенск". 

Коллектив дома культуры "Хорлово" провел нео-
быкновенную программу для этой замечательной 
компании: квест по мотивам игры «Джуманджи», 

в котором приняли участие не только дети, но и 
взрослые, танцевальный флэшмоб на популярные 
музыкальные композиции, шоу мыльных пузырей, 
настольные игры, веселые конкурсы, мастер-класс 
по изготовлению кукол-оберегов и мн. др. Все участ-
ники праздника остались довольны. 

Администрация ДК «Хорлово»

Непогодушка

В прохладные дни лета заведующий 
библиотекой №2 для детей группы 
№8 (воспитатель Сенькина Надежда 
Петровна) детского сада №24 «Ра-
дость» провела литературно-познава-
тельный час «Путешествие тётушки 
Непогодушки». С детьми поговорили 
о том, каким бывает лето, почитали 
стихи о лете. Непогодушка расска-
зала о своей любимой книге В. Би-
анки «Лесная газета» и прочитала 
несколько рассказов. Чтобы вернуть 

лету тепло, Непогодушка предложила 
ребятам поучаствовать в викторине, 
а затем в танцевальном флешмобе. 
В завершение Тетушка Непогодушка 
порадовалась, как хорошо дети спра-
вились со всеми заданиями, активно 
участвовали и повеселились на сла-
ву. Поэтому она пообещала вернуть 
тепло.

Администрация библиотеки №2, мкр. 
Фосфоритный

День рождения Светофора Светофорыча

5 августа все светофоры отмечают свой день рождения. После того как 
на дорогах вместе с конными экипажами появились первые автомо-
били, возникла необходимость упорядочить движение транспортных 
средств.
Первый прибор появился у здания 
английского парламента в Лондоне. 
Создал его железнодорожный инже-
нер Джон Пик Найт. В России первый 
светофор установили 15 января 1930 
года в Ленинграде. 

6 августа в детском саду №24 «Ра-
дость» сотрудники библиотеки №2 
(мкр. Фосфоритный) совместно с вос-
питателями Сенькиной Н.П. и Ботовой 
И.В. провели познавательно-развле-
кательную программу «День рожде-
ния Светофора Светофорыча».  Де-

тям рассказали историю создания 
светофора, вспомнили правила до-
рожного движения, а также правила 
поведения во дворе, на остановке, в 
автомобиле. С ребятами разыграли 
сценку о том, что бывает с теми, кто 
не знает правил дорожного движения 
и не выполняет их. А потом пришёл 
Светофор Светофорыч и все дружно 
поздравили его; вместе с ним играли 
в игры, танцевали и водили хорово-
ды.

Администрация библиотеки №2, мкр. 
Фосфоритный

Талант человечности
З августа исполнилось 95 лет со дня рождения Анатолия Георгиевича 
Алексина – русского детского писателя, сценариста и драматурга
Среди известных и любимых писате-
лей, радующих и взрослых, и детей, 
есть имя талантливого, весёлого и 
вдумчивого автора — Анатолия Алек-
сина. Его книгами зачитывались и 
младшие школьники, и подростки, и 
взрослые; их обсуждали, о них спори-
ли, их экранизировали.

Библиотека №1 АМУ «КПСЦ Родник» 
присоединилась к районной акции 
к юбилею писателя. Для читателей 
организована книжная выставка «До-
бро, рассыпанное по страницам», по-
свящённая 95-летию со дня рождения 
Анатолия Георгиевича Алексина.

На выставке представлены биогра-

фия писателя и его произведения: «В 
стране Вечных каникул», «Безумная 
Евдокия», «Мой брат играет на клар-
нете», «Сигнальщики и Горнисты», « 
Звоните и приезжайте», «Коля пишет 
Оле», «Оля пишет Коле» и др.

Если вас интересует настоящая лите-
ратура, если вам хочется узнать, как 
поступать в тех или иных случаях, что 
значит быть интересным и полезным 
для людей, прочитайте книги добро-
го писателя – Анатолия Георгиевича 
Алексина!

Администрация библиотеки №1, пос. 
Хорлово
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Ходили мы в поход. И еще пойдем!

Ребята из военно-патриотического объединения «Высота», при Под-
ростково-молодёжном клубе «Новое поколение», с начала лета мечтали 
сходить в поход с ночевкой в лес в палатках, с рыбалкой, с костром, но 
всё погода не позволяла осуществить задуманное.
Но, вот, наконец-то такой случай пред-
ставился. И 21 августа ребята вместе 
с руководителем объединения Пан-
фёровым Л.А. отправились в поход.

Несмотря на современный стреми-
тельный прогресс технологий, кото-
рый, к сожалению, несет в себе неко-
торые издержки: замену реальности 
виртуальным миром, а подростки как 
раз подвержены этому в большей сте-
пени - дух романтики в сердцах ребят, 
оказывается, есть!

Вопросы безопасности в таких слу-
чаях играют важную роль. Провели 
несколько инструктажей: обсудили 
правила поведения в лесу, у воды, с 

огнем и всем прочим, с чем человек 
обычно сталкивается наедине с при-
родой, определили маршрут с учетом 
первого выхода и возраста юных сле-
допытов..

Путь лежал на карьер, что за п. Фос-
форитный, в простонародье – «Боль-
шой дельфин». Он известен своим 
прекрасным озером и красивой при-
родой. Здесь и разбили свой лагерь 
ребята из Подростково-молодёжного 
клуба «Новое поколение». Организо-
вал это все Леонид Панфёров, увле-
ченный военно-спортивными играми 
и здоровым образом жизни. Он уже 
несколько лет руководит патриотиче-

ским объединением и всегда с ребя-
тами ходит в походы, организовывает 
различные военно-патриотические 
квесты и соревнования..

На вопрос, чем занимались в походе, 
ребята сказали: «Что можно сказать? 
Играли вечером у костра в игры, про-
вели военно-спортивные полевые 
учения в виде игры страйкбол ловили 
рыбу, готовили сами себе еду, играли 
в казаки разбойники и прятки, можно 
добавить ещё - купались, разбивали 
лагерь и после себя оставили абсо-
лютно чистое место для других лю-
дей»

Ребята также искренне поблагодари-
ли папу Вали Лебедевой за помощь 
в перевозке инвентаря и оборудова-
ния.

Ночь выдалась ясной и очень тёплой, 

поэтому ребята долго сидели у костра 
и  не расходились по палаткам, а не-
которые даже остались ночевать «под 
открытым небом».

Наш небольшой поход оставил до-
брый след в душах ребят. Такие 
выходы современным ребятам не-
обходимы, компьютерные игры, ма-
лоподвижность, подмена живого об-
щения суррогатами соцсетей наносят 
непоправимый вред развивающейся 
психике подростка. Туризм как вид 
спорта и отдыха учит нас жить в гар-
монии с природой, переносить тяготы 
и не бояться трудностей.

Наш первый поход этого лета удал-
ся, и он определенно не будет по-
следним. Огромное спасибо Лео-
ниду Андреевичу и родителям от 
всех ребят «Нового поколения »!

Фестиваль игровых видов спорта прошёл 31 августа в Воскресенске

В рамках большого праздника «Воскресенск спортивный» на территории 
МУ «СК «Химик» прошёл фестиваль игровых видов спорта.
Спортсмены выступили на четырех 
турнирах: по мини-футболу, флорбо-
лу, сумоболу и пляжному волейболу.

Все участники собрались к 10.00 для 
регистрации, а потом состоялось тор-
жественное открытие фестиваля. В 
церемонии открытия принял участие 
заместитель главы г.о. Воскресенск 
Сатинаев В.В. Он пожелал участни-

кам успехов, побед и, конечно же, хо-
рошего спортивного настроения и дал 
старт фестивалю.

Наш Подростково-молодёжный клуб 
«Новое поколение»г.п. Хорлово  был 
приглашён на фестиваль, чтобы под-
готовить и провести турнир по су-
моболу. Специалисты нашего клуба 
мастер спорта России Тимаков С.А. 

и Панфёров Л.А справились с этой 
задачей на отлично, а желающих поу-
частвовать в этих соревнованиях ока-
залось в два раза больше, чем было 
запланировано.

На турнир заявились команды Вос-
кресенского колледжа, СК «Горняк», 
г.п. Хорлово, Гимназии №1 и другие.

В очень упорной борьбе Победу одер-
жали команды:

1 место - «Москварь» из Воскре-
сенского колледжа.

2-е место у команды «Владими-
ровна» из команды Гимназии №1

3-е место у команды СК «Горняк» 
мкр-на Лопатинский.

Команде победителю и призёрам 
были вручены награды от Спорткоми-
тета и подарки.

Команды «Высота», «Елена», «Мед-
ведка» , «Верхние» «Горняк-2» также 
не остались без наград. Спорткомитет 
вручил им дипломы за участие и па-
мятные подарки.

Последний день лета выдался очень 
солнечным, тёплым и богатым на 
спортивные события. И участники со-
ревнований, и гости, и зрители оста-
лись довольны, и ушли с фестиваля в 
хорошем настроении.

На протяжении всего августа уже 
проходили спортивные праздники, 
посвящённые различным видам 
спорта – легкоатлетические забеги, 
фестиваль боевых искусств, сегод-
ня проходил фестиваль игровых 
видов спорта. А впереди у нас ещё 
зимние виды, где пройдут лыжные 
гонки, школьный биатлон, и конеч-
но же, хоккейные турниры.
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